

BERITA TERBARU

Tingkatkan Jiwa Nasionalisme, Danramil Cawas Datangi SMAN 1 Cawas Beri Wasbng

Budyanta - KLATEN.BERITATERBARU.CO.ID

Jul 13, 2022 - 15:36



Kapten Inf Sujita Danramil Cawas beserta anggota Koramil 20/Cawas Kodim 0723/Klaten memberikan materi Wawasan Kebangsaan Nasionalisme kepada peserta didik baru siswa-siswi SMA Negeri 1 Cawas Kabupaten Klaten. Rabu (13/07/2022)

Klaten - Dalam upaya menumbuhkan rasa cinta tanah air, Kapten Inf Sujita Danramil Cawas beserta anggota Koramil 20/Cawas Kodim 0723/Klaten memberikan materi Wawasan Kebangsaan Nasionalisme kepada peserta didik baru siswa-siswi SMA Negeri 1 Cawas Kabupaten Klaten. Rabu (13/07/2022)

Demi menciptakan generasi muda yang cinta tanah air perlu diberikan pengetahuan tentang wawasan kebangsaan dan nasionalisme. Dengan itu Koramil Cawas membekali Siswa-siswi SMA Negeri 1 Cawas dengan Wawasan Kebangsaan jiwa Nasionalisme dan patriotisme.

Kapten Inf Sujita Danramil 20/Cawas dalam sambutannya mengatakan bahwa ilmu dunia pendidikan merupakan sesuatu yang sangat penting dalam kehidupan anak usia sekolah.

“Dengan adanya pendidikan seseorang akan memiliki pengetahuan dan keterampilan, sehingga dapat menghasilkan kualitas sumber daya manusia yang potensial,” ucap Danramil.

Selain memberikan materi wawasan kebangsaan, Danramil juga memberikan motivasi dan menghimbau para pelajar untuk menghindari kenakalan remaja serta mengedepankan pendidikan demi masa depan.

“Sebagai generasi penerus bangsa harus punya semangat dalam menimba ilmu agar kedepan bisa ikut membangun daerah,” ungkap Danramil.

Di sesi pembekalan wawasan kebangsaan, Danramil juga mengingatkan akan pentingnya menjaga kesehatan dengan menerapkan protokol Kesehatan seperti Protokol Covid 19.

“Kesehatan adalah yang paling utama, walaupun covid 19 masih berdampingan dengan kehidupan sehari-hari, kita tetap HARUS menjaga dan menerapkan Prokes,” himbau Danramil

Kepala Sekolah SMA N 1 Cawas, Suharja S. Pd mengucapkan rasa terima kasih kepada Danramil 20 Cawas Beserta anggota yang telah memberikan materi wawasan kebangsaan dan kedisiplinan.

“Semoga pengetahuan dan wawasan kebangsaan yang diberikan Danramil 20 Cawas dapat bermanfaat, meningkatkan kedisiplinan dan motivasi cinta tanah air serta sebagai bekal bagi peserta didik siswa-siswi baru kami,” pungkas Suharja

S. Pd. (Red)